# BOLE市IN 104

**Tiempo Ordinario:** "Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad".

SEMESTRE 2 / Jueves 29 de agosto del 2024

# **EDITORIAL**

No aferrarnos a tradiciones humanas José Antonio Pagola

No sabemos cuándo ni dónde ocurrió el enfrentamiento. Al evangelista solo le interesa evocar la atmósfera en la que se mueve Jesús, rodeado de maestros de la ley, observantes escrupulosos de las tradiciones, que se resisten ciegamente a la novedad que el Profeta del amor quiere introducir en sus vidas.

Los fariseos observan indignados que sus discípulos comen con manos impuras. No lo pueden tolerar: « ¿Por qué tus discípulos no siguen las tradiciones de los mayores?». Aunque hablan de los discípulos, el ataque va dirigido a Jesús. Tienen razón. Es Jesús el que está rompiendo esa obediencia ciega a las tradiciones al crear en torno suyo un "espacio de libertad" donde lo decisivo es el amor.

Aquel grupo de maestros religiosos no ha entendido nada del reino de Dios que Jesús les está anunciando. En su corazón no reina Dios. Sigue reinando la ley, las normas, los usos y las costumbres marcadas por las tradiciones. Para ellos lo importante es observar lo establecido por "los mayores". No piensan en el bien de las personas. No les preocupa "buscar el reino de Dios y su justicia".

El error es grave. Por eso, Jesús les responde con palabras duras: «Vosotros dejáis de lado el mandamiento de Dios para aferraros a la tradición de los hombres ».

Los doctores hablan con veneración de "tradición de los mayores" y le atribuyen autoridad divina. Pero Jesús la califica de "tradición humana". No hay que confundir jamás la voluntad de Dios con lo que es fruto de los hombres.

Sería también hoy un grave error que la Iglesia quedara prisionera de tradiciones humanas de nuestros antepasados, cuando todo nos está llamando a una conversión profunda a Jesucristo, nuestro único Maestro y Señor. Lo que nos ha de preocupar no es conservar intacto el pasado, sino hacer posible el nacimiento de una Iglesia y de unas comunidades cristianas capaces de reproducir con fidelidad el Evangelio y de actualizar el proyecto del reino de Dios en la sociedad contemporánea.

Nuestra responsabilidad primera no es repetir el pasado, sino hacer posible en nuestros días la acogida de Jesucristo, sin ocultarlo ni oscurecerlo con tradiciones humanas, por muy venerables que nos puedan parecer.









### **VÍVERES COES**

Este martes 27 de agosto se realizó la actividad "Interseniors VM-SM" para los estudiantes de Vto de secundaria, teniendo el objetivo de unir a las comunidades. De la misma forma, para convivir de manera solidaria, es necesario completar los víveres para las Misiones Urbanas a Santa Rosa de los Olleros, realizadas por Vto de secundaria. Los víveres deben ser alimentos no perecibles y bien envasados, como arroz, menestras, fideos, bolsas de leche, etc. El Consejo Estudiantil pasará por los salones en la hora de tutoría para recolectar las donaciones.

### **PROGRENTIS**

Durante los próximos días, sólo se desarrollarán las actividades de Progrentis en un pabellón por día:

Jueves 29 de agosto: Solo Media Baja realiza Progrentis

Lunes 02 de setiembre: Solo Media Alta realiza Progrentis

# **CAFÉ CON PADRES - Vto AÑO**



### **DULCES Y SALADOS**



### **TURNOS KERMESSE**

El próximo lunes 2 de setiembre a las 7:05 a.m. se enviará un correo con los enlaces para la inscripción en los turnos de la Kermesse. El formulario será deberá ser completado por los docentes, administrativos y psicólogos hasta el jueves 5 de setiembre.

### **CHAMILEAGUE IV AÑO**

Se convoca a los estudiantes de IV año a participar de la II Edición del Torneo CHAMI LEAGUE SM 2024, que se realizará del 26 de agosto al 02 de setiembre.

Las inscripciones se realizarán por medio del Presidente de Clase, a través de la donación de leches. La clase que logre completar el 100% de bolsas de leche requeridas para su clase en el menor tiempo, obtendrá 1 punto de bonificación en la tabla de resultados.

Esperamos tu participación para vivir juntos el espíritu de familia a través de la II Edición del Torneo CHAMI LEAGUE SM 2024.

САМРО	29 AGOSTO	02 SETIEMBRE
CANCHA 1	IV A VS. IV D	IV A VS. IV E
del Hangar		
CANCHA 2	IV C VS. IV E	IV B VS. IV D
del Hangar		
	Descansa IV	Descansa IV
	В	С

# SUSPENSIÓN DE TALLERES Y ENTRENAMIENTOS

Los talleres y entrenamientos de ajedrez, atletismo, fútbol, básquet y vóley se suspenderán el miércoles 4 y jueves 5 de setiembre.

### **REUNIONES IB (MYP)**

Lunes 26 al jueves 29 de agosto: Planificación de unidades (Piloto MYP)

Durante esta semana el Coordinador MYP se reunirá con los profesores del Piloto MYP para elaborar la planificación de unidades que se aplicará en el mes de septiembre. Los días y horas serán coordinadas por interno.

### **ENSAYOS DANZA**

6to Grado Danza Mix Danzas Peruanas y New York New York

Martes 3 8.25 a 9.50 a.m. Miércoles 4 8.25 a 9.50 a.m. Jueves 5 8.25 a 9.50 a.m. viernes 6 10:05 a 11:35 a.m.

#### 6to y I Danza Conjunta

Jueves 29 8.25 a 9.50 am 02 de setiembre 10:05 a 11:35









### **BIBLIOTECA**

Los invitamos a participar en la actividad "Libro al

cine".

Hora: 11:45 a.m. Lugar: Biblioteca

Fechas: Miércoles 28 y jueves 29 de agosto



## **REUNIONES (3:30 p.m.)**

Martes 3: Presentación Semana Vocacional (Auditorio)

### **OLIMPIADAS**

El próximo miércoles 4, jueves 5 y viernes 6 serán las Olimpiadas Marianistas. Este año nuestro colegio será la sede y estarán utilizando el hangar, la cancha principal y la cancha frente a percusión por lo que se les solicita evitar transitar por esa área.

### **MUN**

Les deseamos un excelente viaje y muchos éxitos a nuestro equipo de MUN, quienes salen de viaje a Arequipa para el día de mañana competir en MUNSur 2024 acompañados por profesor responsable Juan Pablo Huamán y entrenador Juan Nicolás Montoya. Estarán regresando el día 2 de setiembre.







